

Arbeitsblatt zum Thema "Was macht man beim Schlagzeug mit den Füßen?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Neben den Trommeln und Becken, die man mit _____ oder Ähnlichem spielt, gibt es zwei besondere Teile, die mit den Füßen bedient werden: die große _____ und die „Hi-Hat“.

Die Basstrommel wird über ein Fußpedal gespielt. Hierbei wird mit jedem Tritt auf die Pedale ein Filz- oder _____ gegen das Fell geschlagen, was einen tiefen und lauten Ton ergibt. Dafür muss diese besondere

_____ so auf ihrem Trommelkessel stehen, dass das Fell senkrecht ist und der Klöppel dagegenschlagen kann. Manche

_____ verwenden heute für eine Basstrommel eine Doppel-Fußmaschine, die mit zwei Pedalen und beiden _____ gespielt wird. So werden sehr schnelle tiefe Töne erzeugt.

Die Hi-Hat besteht aus einem langen, aufrecht stehenden

_____ mit einem Pedal am unteren Ende. Am oberen Ende sind zwei Becken montiert, die beim Treten auf das _____

über eine Feder aufeinander geschlagen werden. Gleichzeitig können diese Becken auch mit den _____ gespielt werden.

Basstrommel Schlagstöcken Trommel Pedal Füßen Schlagzeuger
Schlagstöcken Metallrohr Kunststoffklöppel